

Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli, Minta Babinsa kuasi IT.

Afrizal - PESSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 2, 2021 - 10:43



PESISIR SELATAN, -Melanjutkan arahan dari Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD), Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli menyampaikan, bahwa babinsa sebagai garda terdepan dalam melaksanakan tugas teritorial mampu menciptakan ruang alat yang tangguh. Selain tugas pokok TNI Angkatan Darat, yaitu Tempur dan Tugas Teritorial.

Dikatakan Letkol Inf. Moch Suherli, di era perkembangan zaman sekarang ini

babinsa harus mampu menguasai IT dalam mendukung kegiatan dilapangan, khususnya kegiatan bimbingan teritorial sosial di wilayah masing - masing. Jadi peran babinsa penting sebagai pelopor, contoh, pelayan, pengayom masyarakat dalam membantu masyarakat yang sedang menghadapi masalah, seperti situasi saat ini pandemi Covid -19.

" Apa dilakukan oleh babinsa diwilayahnya harus dipublikasikan, baik melalui media massa, link berita ataupun shere melalui group. Agar masyarakat mengerti ini dilakukan babinsa," tegas Dandim 0311/ Pessel saat dihubungi. Rabu (1/11/2021).

Kondisi saat ini pandemi Covid -19, Kodim 0311/ Pessel mendukung penuh percepatan pencapaian vaksinasi gencar dilaksanakan oleh pemerintah, khususnya Pemkab Pesisir Selatan. Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli melalui Danramil dan babinsa terus bergerak memberikan himbuan pada masyarakat untuk melaksanakan vaksin.

Selain itu, vaksinasi ini juga penting dalam menciptakan Herd Immunity, agar kita terhindar dari penyebaran virus Covid -19. Tidak lupa protokol kesehatan (Prokes) harus tetap dipatuhi.

" besar dampak pandemi Covid - 19, bukan saja berdampak pada kegiatan pemerintahan namun juga berdampak pada aktifitas lainnya, seperti pariwisata, UMK, Perhotelan dan lain nya," kata nya.

Namun begitu Letkol Inf. Moch Suherli jangan kondisi pandemi Covid -19 membuat patah semangat dan larut dalam kondisi saat ini, kita harus bangkit. Maka, keberadaan babinsa ada di Koramil, Kodim 0311/ Pessel harus bisa memberikan solusi, semangat pada masyarakat binaanya.

Babinsa harus paham potensi - potensi yang ada di wilayahnya, apalagi Kabupaten Pesisir Selatan memiliki Sumber Daya Alam yang potensial untuk dikembangkan guna membantu perekonomian masyarakat. " Kita optimis jika semua komponen bergerak bersama - bersama, Inyah Allah Kabupaten Pessel akan lebih sejahtera,".

Lebih jauh lagi, Dandim 0311/ Pessel

Letkol Inf. Moch Suherli berpesan pada generasi muda dan agar selalu menanamkan rasa kebangsaan dan bela negara. Jangan muda jati diri kita dirusak oleh perkembangan teknologi zaman semakin maju, apalagi peperangan saat ini tidak hanya dilakukan melalui medan peperangan, namun perang dilakukan melalui kecanggihan teknologi.

Maka dari itu wawasan kebangsaan dan bela negara haruslah mendapat dukungan dari pemerintah setempat. " Kita harus bijak dalam menggunakan media massa, IT, jangan sampai hal itu menghancurkan jati diri bangsa Indonesia, yang terkenal sopan santun dan rasa gotong royong,".

" Ya, berikan pelayanan terbaik bagi warga. Babinsa harus kreatif dan inovatif, Kita akan dukung apresiasi pada para babinsa," tekuknya.(**)